



Nr. 23 vom 24.06.2012

ASV Hof siegt in der Mannschaftswertung

Der ASV-Jugend-Express ist nicht zu stoppen

Wieder ein sensationeller Erfolg für die Nachwuchstruppe des ASV Hof. Beim mit 27 Vereinen stark besuchten Jean-Foeldeak-Turnier 2012, das der oberfränkische AC Lichtenfels austrug, belegte die Hofer Mannschaft mit insgesamt nur elf Teilnehmern in der Mannschaftswertung den ersten Platz. Durch diesen Sieg in der Mannschaftswertung konnten die Hofer den ausgelobten Preis, eine Ringerpuppe, mit nach Hause nehmen.



Auf dem Bild von links nach rechts: Max Osterhoff, Betreuer Thomas Friedrich, Patrick Midjukov, Florian Pohl, Luca Bauer, Fatih Kaplan, Ben Nagel, Enes Akbulut, Manuel Albert, Jugendleiter Salih Akbulut, Emre Kurt, Muhammed Ali Bayramoglu. Dazwischen die gewonnene Ringerpuppe. Auf dem Bild fehlt Hannah Geipel.

Die Platzierungen der Hofer im Einzelnen:

B-Jugend:

46 kg: 2. Enes Akbulut

50kg: 1. Florian Pohl

76 kg: 2. Ben Nagel

C-Jugend:

42 kg: 6. Fathi Kaplen

50 kg: 1. Muhammed Ali Bayramoglu

D-Jugend:

34 kg: 1. Manuel Albert

34 kg: 5. Luca Bauer

42 kg: Emre Kurt

46 kg: Max Osterhoff

Weibliche Jugend:

60 kg: Hannah Geipel

Wolfgang Fleischer

Präsident